

ETRECHY

E W L L E T I O

U W O I L I F A L

O J E

JULIET 1981

C A D E T S ' C I R C U S

Le premier Cirque amateur de France !

Pour présenter la Cadets' Circus à ceux qui ne le connaissent pas, il faut faire un retour en arrière de quelques années. Tout a commencé, il y a plus d'un demi-siècle, grâce à un curé de campagne d'une envergure exceptionnelle: le Père André REGNAULT, qui faillit d'ailleurs devenir aumônier des forains en Belgique.

Nommé en 1921 à Etréchy (qui comptait à l'époque 1700 âmes, contre 6000 aujourd'hui), il décida, pour occuper les jeunes, de fonder dans le cadre du patronage, l'association des Cadets de la Juine: clique, gymnastique et théâtre. Cette association donna naissance en 1927, au Cadets' Circus. Educateur hors pair, le Père André saura transmettre sa flamme. Pour lui, le cirque est une école de vie qui développe le courage, l'esprit d'entraide et de camaraderie, la volonté de se dépasser et l'exigence du travail bien fait.

Aujourd'hui, à cinquante ans bien sonnés, le Cadets' Circus est plein de jeunesse et de vitalité. Il compte en moyenne une centaine de recrues de 8 à ... 88 ans. Les Cadets'sont pris en charge par leurs aînés. Ceux-ci s'entraînent sous la direction des plus anciens, un acrobate à la retraite Jacques Marandon, assure la formation des voltigeurs aériens, tandis que Jean Daleine, un des premiers Cadets, s'occupe plus particulièrement des acrobates. Pas de secret ni de rivalité: chacun bénéficie de l'expérience et des découvertes de ceux qui l'ont précédé.

Pourvu qu'il ait les dons nécessaires, tout jeune du Cadets' Circus peut préparer un numéro qu'il s'engagera à garder pendant un an (soit une vingtaine de représentations). Chacun participe à l'élaboration de son costume, de ses accessoires, et à la mise en place du programme. Chaque printemps naît un nouveau spectacle.

" LA PISTE DU RIRE " est le titre du cru 1981. Beaucoup de clowns dans le programme à l'heure où l'on déplore la pauvreté chez les professionnels. Ainsi une bonne dizaine d'apparitions comiques parsèmeront un programme varié: acrobates cyclistes et perchistes, magicien et fil-de-fériste, main à main, double barre et trapèze washington. De plus, une pantomime ayant pour thème le moyen-âge réunira une quarantaine de jeunes de 8 à 14 ans, les espoirs qui sont l'avenir du Cadets' Circus. D'ailleurs, un appel est lancé aux jeunes de 15 à 20 ans, garçons et filles, intéressés par ce loisir très spécial. C'est en effet cette classe d'âge qui fait le plus défaut au Cirque d' Etréchy.

Du côté matériel, un changement important: le chapiteau passe de 24 x 32 m à 30 x 40 m. Ce n'est pas de la mégalomanie: l'ancienne toile (achetée en 1975 grâce à quelques amis) n'était plus agréée et la seule couverture d'occasion disponible était plus grande. Pour le spectacle de l'année dernière, elle était louée, mais grâce à une subvention exceptionnelle de Mr Sabouret, directeur de la délégation départementale du Ministère de la Jeunesse et des Sports de l'Essonne, l'acquisition en a pu être faite.

Présenter un tel spectacle relève peut-être de l'utopie; en tous cas, cela tient du pari et du "quitte ou double" tant les problèmes sont nombreux: réunir pendant dix mois de l'année plusieurs fois par semaine les mêmes adolescents, leur inculquer les bases d'une discipline de la piste, imaginer un numéro, varier la présentation, remplacer les éléments manquants ou défectueux, construire des accessoires que ne renieraient pas des professionnels, monter le chapiteau, l'entretenir et le granger pour l'hivernage, fabriquer les gradins, assurer la rédaction et l'impression des documents publicitaires, entrer en contact avec les comités d'entreprises pour leurs arbres de Noël,

telles sont les occupations des jeunes du Cadets' Circus.

Mais il ne faut surtout pas juger un programme du Cadets' Circus avec le même esprit qu'un programme professionnel: les amateurs ont, certes, les qualités de leurs défauts, ou vice versa, mais aussi et surtout l'enthousiasme de leur jeunesse et une volonté d'aller de l'avant qui manquent à tant d'autres entreprises.

Il ne s'agit pas au Cadets' Circus de former des artistes de cirque, mais en se servant de certaines disciplines de cirque comme activités éducatives, de servir le Cirque tout simplement.

que faut-il faire pour entrer au Cadets' Circus? Il faut être âgé de huit ans minimum, être en bonne santé, disposer de loisirs suffisants et se présenter (accompagné de ses parents si l'on a moins de quinze ans) à la salle, 15, Avenue du Général Leclerc, le mardi ou le mercredi entre 19h et 21h ou le samedi entre 15h et 19h.

Les dates des prochains spectacles du Cadets' Circus à Etréchy sont les suivantes :

Samedi 13 et samedi 20 juin à 21h sous chapiteau, Rond point de Verdun, le Roussay.

Pour tous renseignements: Secrétariat Cadets' Circus, 15 Avenue du Gal Leclerc
9A580 - ETRÉCHY
Tél. (6). 080.26.34.

D I S C O T H E Q U E

--*-*-*

En trois ans d'existence, la discothèque n'a cessé d'acquérir de nouveaux disques. A la longue, la place venait à manquer, sans compter le nombre croissant d'adhérents. Notre local étant réduit, nous avons décidé de nous agrandir et nous avons choisi la salle du fond du Mille Clubs, servant jusqu'à maintenant de débarras. Des travaux sont en cours, et la nouvelle discothèque sera en service vers mi-septembre. Elle accueillera trois à quatre fois plus de disques et un coin auditorium sera aménagé. Vous aurez donc la possibilité d'échanger les disques sur une chaîne mise à votre disposition. Bénéficiant du double de superficie, les adhérents pourront circuler plus librement entre les casiers.

Voilà... en attendant l'ouverture, nous vous rappelons les permanences:

le SAMEDI de 16h30 à 18h00

le DIMANCHE de 11h00 à 12h00

au 1000 CLUBS rue Jean MOULIN

Le Président
Roland BRUNET
